

BOLETÍN DE PRENSA No. 301 ->>

- Rector ratifica compromiso social de la Institución.
- Comisiones estatales dará representatividad al sector académico, empresarial y social para evaluar y desarrollar estrategias de seguridad y prevención: HVG.

Durante una reunión con el rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Francisco Javier Avelar González, y en compañía del delegado estatal de la SEGOB, Armando Romero Rosales; el director general de Participación Ciudadana para la Prevención Social de la Violencia y Delincuencia de la secretaría de Gobernación federal, Humberto Veras Godoy, solicitó que la Universidad participe activamente en la comisión estatal ciudadana de Evaluación y Apoyo al Programa Nacional para la Prevención Social de la Violencia y la Delincuencia que, junto a las de cada entidad federativa, buscará mejorar el contexto de seguridad en el país, e incluso se planteó la posibilidad de que la Institución encabece dicho grupo en la entidad.

Al respecto, Avelar González manifestó que la UAA actualmente colabora con diferentes instancias del gobierno estatal para impulsar el desarrollo de estrategias para atender diversas necesidades de la población y problemáticas de seguridad, como el suicidio; por lo que ratificó el compromiso de la Institución de apoyar a este tipo de proyectos que buscan fortalecer el escenario de paz y desarrollo social.

Veras Godoy comentó que estas comisiones son resultado de los acuerdos entre la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES), la SEGOB y el Consejo Coordinador Empresarial, donde los sectores académico, empresarial y social tendrán representatividad, fungirán como contraloría en las acciones de prevención de la violencia y delincuencia, además de que generarán estrategias multilaterales de actuación.

Por ejemplo, explicó el funcionario: las comisiones evaluarán si los recursos etiquetados por parte de la SEGOB para la prevención y participación ciudadana son invertidos de manera adecuada; además de que las instituciones de educación superior tendrán una mayor incidencia en los temas de seguridad.

Debido al contexto de Aguascalientes, enfatizó que uno de los temas prioritarios será la atención a la problemática del suicidio, para lo cual es esencial la participación activa de la masa crítica en la UAA, quienes a través de estas acciones intersectoriales tendrán mayor acceso a las comunidades que lo requieran, obtener fuentes de financiamiento, así como generar estrategias con diferentes dependencias y direcciones.

